

La suite des Sims - 1/1

Voilà ce que je pense des Sims qui je suis sûre vous interresse...

Les Sims sont pour beaucoup un moyen fantastique d'échapper au vrai monde(la réalité).Et ça Maxis l'a bien compris en réinventant un nouveau CD-Rom additionnel "les Sims abracadabra" .Ce CD-Rom additionnel nous fait encore plus échapper au monde dans lequel nous vivons !Ces Sims "abracadabra" devraient sortir ,en France, le 30 octobre .Biensûr cette date a du être réfléchie : juste un jour avant Halloween (le temps de l'installer! :-)

J'ai vraiment hâte de voir ce que rendra ce nouveaux Sims sur mon ordinateur. J'ai été voir sur plusieurs sites où il y avait quelques images de ce futur Sims (qui je le pense devrait très bien marcher).J'ai été surprise par le nombre de nouvelles activités que nous propose ces Sims(combats de magicien(ne)s...)Biensûr ces Sims seront beaucoup plus amusant si vous possédez déjà les anciens CD-Rom additionnel : "ça vous change la vie","et plus si affinités","en vacances","entre chat et chien","superstar"...Moi je les possède tous et j'avoue que je passe beaucoup de temps devant ce jeux magnifiquement réalisé.

Pour cette nouvelle édition,plein de nouveaux objets seront à votre disposition (chaudron..)biensur pour les ingrédient il faudra de l'argent ou les gagner dans les combats que vous pourrez faire .En conclusion, prochain rendez-vous le 30 octobre dans votre magasin pour acheter "les Sims abracadabra" et y jouer au plus vite pour voir quel surprise nous réserve ces fameux Sims .

Ne pas oublier la sortie des **Sims 2** prévue début 2004 ,en France.Dans les Sims 2 tous les sims auront un visage différent qui changera au cours de sa vie (du bébé ...au vieillard)leur enfant auront un trait de visage commun (héritage).Les visages étant détaillés vous pourrez observer les réaction de vos sims.En revanche vous ne contrôlerais qu'un seul et unique sim par famille les décisions que vous prendrez à propos de votre sim auront beaucoup d'importance sur leur comportement et leur physique par exemple si il mange trop vous pourrez voir votre sim grossir ou si il se muscle votre sim sera musclé(et vice versa) .Quand votre sim mourra ,il léguera ses biens à son fils que vous contrôlez.Dans ce nouveaux volet des Sims ,les enfants passeront par l'adolescence et donc leurs crises...Vous pourrez aussi créer des sims avec beaucoup plus de précision(taille des sourcils...).